

西 公民館

高齢者教室
館外研修

高齢者を対象にした館外研修を9月25日（水）に実施しました。

85名の参加者が2台のバスに分乗し、6時50分に出発しました。伊予市から高速自動車道を利用して、屋島の見字、善通寺と海岸寺の参拝です。

屋島

円すい形の山を山腹で輪切りにしたような形で、高さ300m足らずの溶岩台地です。南領と北領に分かれています。

▼みんなで集合写真パチリ！（屋島）



▲海岸寺参拝



▲昼食風景！さぬきうどんよ！

眼下の海は、源平合戦で知られた壇ノ浦、南嶺の西に高松市街や五色台を見渡せる獅子の霊巖、東に壇ノ浦や五剣山を望める談古嶺の展望台があります。とはいえ、古戦場の海は干拓などで姿を変え過ぎており、800年前の昔の様子は見られません。

花こう岩の彫刻や大きい石づくりのある屋島寺に参拝し、頂上にある展望台までの散策を楽しみました。展望台の食堂でさぬきうどんやその他の昼食をとりながら、楽しい歓談のひとときを持ちました。

善通寺と海岸寺

善通寺は、四国88か所の75番札所で、弘法大師生誕の地として有名です。真言宗善通寺派に属し、すばら

しい風格を見せています。海岸寺は、裏手に松林があり瀬戸内の海が近くまでせまっ

ていて、文字通り海岸にあるお寺でした。全員そろって霊験あらたかにお参りを済ませました。

今年も宇野敏昭さん（筒井）にビデオカメラで、出発時からバスの中の様子や行く先々での参加者一人ひとりの動きと表情を撮影していただきました。バックミュージックを入れたすばらしいビデオ編集をしていただき、高齢者教室で活用していきたいと思えます。

天候にも恵まれ、楽しい館外研修を終えることができました。支部長さんをはじめ役員の方々、会員の方々のご支援、ご協力のおかげと思っております。

補導センターだより

補導委員会活動紹介

北伊予中学校生徒指導主事

宅見 浩

私は、松前町青少年補導委員会の一員として活動しています。そこで、この機会に、北伊予校区青少年補導委員会、松前町青少年補導委員会の活動の一端を紹介します。

【校区夜間補導】

毎月3回夜間補導を行っています。6月から9月は、夜7時から9時くらいまで、10月から5月は、夜7時30分から9時30分くらいまでです。

北伊予駐在所に集まり、警察官の山内さんにも加わっていただいで、地区・学校ごとに情報交換を行い、問題点については対策を話し合います。

学校側も情報を提供し、場合によっては関係諸機関に協力をお願いすることのできる大切な機会です。また、校区の危険箇所や不審者などの情報を得て、生徒に伝えること

ができるため、事故の予防や防犯対策において大変助かります。

情報交換が終わると、校区内の巡回を行います。福徳泉公園などでは、時折、高校生に出会うことがあります。一声掛けて帰宅を促しますが、

「親は、我が子が今どこで何をしているのか、知っているのだろうか。」と思ってしまう。JR北伊予駅では、放置自転車の点検、自転車の整頓や空き缶の片付けなどを行います。

【松前町青少年補導委員連絡協議会定例会】

毎月1回開かれ、情報交換などを行い、町全体で子どもの健全育成に努めます。

松前町三校区の補導委員会の願いは、一つ、「子どもが明るくまっすぐ育つこと」です。